
Pierre de Construction Spirituelle n° 104

Deutéronome 1:6-8
‘’L'Eternel, notre Dieu, nous a parlé à Horeb, en disant : Vous avez assez

demeuré dans cette montagne. Tournez-vous, et partez; allez à la montagne
des Amoréens et dans tout le voisinage, dans la plaine, sur la montagne, dans
la vallée, dans le midi, sur la côte de la mer, au pays des Cananéens et au
Liban, jusqu'au grand fleuve, au fleuve d'Euphrate. Voyez, j'ai mis le pays
devant vous; allez, et prenez possession du pays que l'Eternel a juré à vos
pères, Abraham, Isaac et Jacob, de donner à eux et à leur postérité après
eux.’’ 

Combien  ont  lu  dans Deutéronome  1,  là,  alors  que les  espions étaient
entrés là-bas, et qu’ils avaient goûté aux choses qui provenaient de Canaan. Et
Canaan n’est pas un type du Millénium. Combien savent ça? Canaan n’est
pas le type du Millénium, parce que là, il y avait des guerres, des combats,
des tueries,  et  tout  le reste,  en Canaan.  Canaan,  c’est  un type du Saint-
Esprit.  L’Égypte,  c’est  le  monde,  d’où  ils  sont  sortis.  Le  désert,  c’est
l’endroit  où ils  ont été une Église sanctifiée,  appelée à sortir.  Canaan,
c’est là-bas qu’ils se sont installés, avec le Saint-Esprit, parce que là, il y
avait toujours des guerres. Et si vous ne croyez pas que vous avez des guerres,
vous n’avez qu’à recevoir le Saint-Esprit pour le constater.

Qu’est-ce que vous faites? Qu’est-ce qu’on fait, en Canaan? Ils faisaient
valoir leurs droits. Gloire! Ils faisaient valoir leurs droits. Et ils n’ont pas
pu faire valoir leurs droits avant d’être entrés en Canaan. Dans le désert,
ils  ne  possédaient  rien.  Ensuite,  une  fois  entrés  en  Canaan,  alors  ils
avaient des droits. Et nous avons des droits. Une fois que vous avez reçu
le Saint-Esprit,  vous êtes en Canaan. Vous devez vous battre pour ces
choses;  pour  chaque  pouce  de  terrain,  vous  devez  vous  battre. Oui
monsieur! C’est pour ça que les gens disent : “Frère Branham, priez pour moi
aujourd’hui.  Voyez ? Vous n’avez qu’à entrer  en Canaan,  frère,  et  là  vous
reconnaîtrez  votre  position.  Regardez  la  prière  prendre  une  tout  autre
tournure. Oui monsieur! 

Vous direz : “Écoute, Satan. Ceci est à moi! J’en suis possesseur! Dieu l’a
dit! Sors d’ici!

(C’est vrai, c’est vrai!) Ôte-toi de mon terrain!” Voyez?
“Ton terrain?”, dit Satan.

Combattre pour son héritage 
dans la terre promise



“J’ai un titre de propriété incontestable. Sors d’ici! Sinon, je te ferai
parvenir une mise en demeure notifiée par le Saint-Esprit.” Il sort . Bien
sûr, il est obligé. [1]

Maintenant, rappelez-vous, Il leur avait donné le pays, mais ils devraient
se battre pour chaque pouce du pays.  Dieu a dit  à Josué, ‘’ Tout lieu que
foulera  la  plante  de votre  pied,  je  vous le  donne’’  Les plantes  des  pieds
signifient possession (Josué 1.3). 

Nous  mettons  de  côté  les  raisonnements (II  Cor.  10:3-6).  Nous  les
renversons,  et  nous prenons la Parole. Prenez la Parole,  avancez ! C’est  la
Parole qui le dit. 

Donc, vous dites, ‘’Alors la promesse est mienne.’’ Certainement.  Mais
vous combattrez pour chaque pouce de cela, jusqu’à ce que vous vous
sentiez bien.  Vous en prendrez chaque pas.  C’est une bataille.  C’est votre
promesse. C’était un pays promis ;  ils devraient combattre pour posséder
chaque lopin de terre. Et la promesse est votre, mais vous devez lutter pour
chaque pouce. 

Frère Branham dit encore : Dieu m‘a appelé  à prêcher l’Evangile depuis
trente et  un an. J’ai  combattu depuis,  j’ai  combattu avec l’Épée de Dieu
pour  chaque  pouce  du  terrain,  prenant  la  promesse  et  se  frayant  un
chemin. 

Dieu a fait la promesse. Restons avec elle. Dieu l’a promis. Peu importe…
Vous  devez  avoir  un  combat.  Si  tout  arrive  avec  facilité,  qu’allez-vous
vaincre ?  Ils  ont  vaincu  par  la  Parole  et  leur  témoignage,  le  Sang  de
Christ.  (Apo. 12:11). Vous devez vaincre quelque chose, et vous devez avoir
des obstacles. Et ces gens qui sont différentes de vous et qui vous font des
histoires ; ils vous dites que vous êtes un holy-rollers, et autres, c’est placé
devant vous, c’est une épreuve. Si vous ne l’avez pas, alors vous n’êtes même
dans la bataille.  

Pourquoi  aviez-vous joint l’Armée et étiez-vous formés ? Pour tourner,
parader descendant et montant les rues et faire un spectacle ? Voilà comment
certains chrétiens agissent, nous voulons que l’on nous regarde de haut. On ne
vous regardera pas de haut,  on vous regardera de bas.  ‘’Or,  tous ceux qui
vivent pieusement en Jésus-Christ seront persécutés.’’(II Tim. 3:12).  Prenez
l’Épée, tranchez tout, libérez-vous et continuez à avancer. 

Josué et Caleb firent taire le peuple. Ils ont dit, ‘’ Nous ne le pouvons pas,
nous ne le pouvons simplement pas. Voilà tout. Voyez,  ils regardaient aux
Amalécites. Josué et Caleb regardaient à la promesse. Voilà la différence.
Cela dépend de ce que vous regardez  (Nombres 13:26-33)  Josué a dit ‘’
Nous sommes plus que capable de le faire. Nous sommes plus que capable.
Pourquoi ?  Il  a  dit  ‘’Ils  nous  serviront  de  pâture’’.  Pourquoi  ?  Ils  étaient

2



grands d’apparence. Ils étaient grands de taille. Mais nous auront de grosses
pâtures.’’ Il a dit, ‘’ Dieu nous a donné la promesse, et ils ont tous peur de
nous. Même s’ils sont différents de nous ; ils nous craignent. Assurément. ‘’ Il
a dit  ‘’La  crainte de l’Eternel  est  dans chacun d’eux.  Ils  nous craignent  à
mort.’’ Il a dit ‘’Allons-nous en emparer. Dieu nous l’a donné, il est nôtre.
Avançons et emparons-nous en’’ (Nombres 14:1-10). [2]

Eh  bien,  avez-vous  remarqué  que,  juste  avant  qu’ils  arrivent  au  pays
promis, avant d’entrer dans le pays promis, en fait, c’était  une question de
quelques jours seulement, dix ou onze jours, peut-être moins, parce que c’était
un trajet de seulement quarante et quelques milles [65 km]. Ils auraient pu
entrer juste là dans le pays promis, ils avaient traversé chaque étape du voyage
que nous avons parcourue. Ils étaient venus là-bas, ils avaient traversé la mer
Rouge. L’armée de Pharaon avait été engloutie derrière eux. Ils avaient été
libérés de leurs ennemis, avaient entrepris leur traversée du désert, et étaient
arrivés  au  bord  du  pays  promis,  à  Kadès-Barnéa,  et  là,  ils  ont  échoué.
(Nombres 13 & 14)Pourquoi? Pourquoi ont-ils échoué?

Bon, Moïse avait dit aux dix tribus, il avait dit “qu’il  allait envoyer un
homme de chaque tribu, représentant chaque tribu, pour aller explorer le pays,
voir dans quel état il était”.

 Or, voilà bien précisément le point où, là où vous en êtes, où vous en êtes
arrivés.  L’église  est  passée  par  la  justification  avec  Luther,  par  la
sanctification avec les méthodistes, et maintenant elle est arrivée au temps de
la promesse. La promesse, c’est le baptême de l’Esprit, qui est promis d’un
bout à l’autre de l’Ancien Testament  (Joël 2:28-32)  et aussi du Nouveau, la
promesse : “Voici, J’enverrai sur vous ce que Mon Père a promis…”  (Luc
24:48-49). C’est ce que Pierre a dit, le jour de la Pentecôte.

C’est ça la promesse. Le pays promis, c’est de vivre dans ce pays du
Saint-Esprit. C’est  ça  la  promesse  de  Dieu pour  l’église  :  vivre dans la
puissance de l’Esprit. C’est un autre monde, c’est un autre pays. Il faut
que vous sortiez de cet état dans lequel vous avez été, que vous sortiez pour
vivre dans ce pays promis, pour recevoir la promesse. Vous souvenez-vous de
la promesse : “Vous recevrez la puissance d’en haut, après, le Saint-Esprit
survenant sur vous …” (Actes 1:8).

Pierre a dit que cette promesse, qui avait été faite d’un bout à l’autre du
Testament, de l’Ancien et du Nouveau…On voit que cette promesse a été faite
tout au long, tout au long, jusqu’à ce jour de la Pentecôte, et  c’est là qu’ils
sont entrés dans la promesse.

Souvenez-vous, Josué et Caleb ont été les deux seuls, de tout ce groupe de
deux millions et demi de personnes, à entrer dans le pays promis, parce qu’ils
sont allés jusque dans le pays promis, ils ont reçu la bénédiction et ils sont
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revenus. Ils ont dit : “Nous sommes capables de nous en emparer, parce que
Dieu l’a dit.”

Et eux sont restés là,  pourquoi?  Tous ces gens-là, ils regardaient aux
circonstances, mais Josué et Caleb regardaient à ce que Dieu avait dit :
“Je vous ai donné ce pays; allez en prendre possession.” [3]

Un vrai chrétien combat pour sa position.  Il doit se tenir seul, lui et
Dieu,  et  il  lutte  pour  chaque  pouce  de  terre,  donc  vous  ne  devez  pas  les
dorloter. [4] 

Mais maintenant, allons-y. Alors, avez-vous remarqué que celui qui avait
accompli tous ces grands miracles, Moïse, il a fait traverser Israël jusqu’au
pays, il les a emmenés jusqu’au pays promis, mais il ne leur a pas réparti leur
héritage? Il ne leur a pas donné leur héritage; il les a conduit jusqu’au pays,
mais c’est Josué qui a partagé le pays entre les enfants d’Israël . Pas vrai?
Christ aussi, Il a amené l’église jusqu’au point où leur possession leur a été
présentée, leur a été donnée, il ne restait plus que le Jourdain à traverser, mais
c’est le Saint-Esprit qui met l’église en ordre. Le Josué d’aujourd’hui place
l’église en ordre, Il donne à chacun des dons, des places, une position. Et Il
est la Voix de Dieu, qui parle à travers l’homme intérieur que Christ a
sauvé: le Saint-Esprit. 

Jusque-là, est-ce que vous saisissez? Maintenant nous arrivons à l’Epître
aux Ephésiens. Maintenant, de la même façon, Il place l’église en position,
chacun à sa place. Or Josué les a placés dans le pays naturel. Maintenant le
Saint-Esprit place l’église en position, à la position qui leur revient, leur
héritage.

Bon, pour que mon auditoire ne l’oublie pas: Comment entrons-nous en
Christ? Est-ce que nous adhérons à l’église pour entrer en Christ? Est-ce que
nous faisons une confession de foi  pour entrer en Christ? Est-ce que nous
nous faisons immerger dans l’eau pour entrer en Christ? Comment entrons-
nous en Christ? I Corinthiens, chapitre 12: “En effet, d’un seul Esprit”, d’un
seul  E majuscule-s-p-r-i-t,  c’est-à-dire  le Saint-Esprit,  “nous sommes tous
baptisés, pour entrer dans le Pays promis.” (I Cor. 12:13).

Dans ce Pays promis, tout ce qui s’y trouve nous appartient; dans le
Pays promis. Après qu’Israël a traversé le Jourdain, qu’ils sont entrés dans le
pays promis, ils ont combattu et triomphé de tout! … 

Maintenant, souvenez-vous, une fois dans ce Pays promis, ça ne veut pas
dire que vous êtes à l’abri de la maladie, ça ne veut pas dire que vous êtes
à l’abri des soucis.  Mais voici ce que ça représente (oh, que ceci pénètre
profondément),  voici  ce  que  ça  veut  dire:  c’est  votre  propriété!  Vous
n’avez qu’à vous lever et à en prendre possession! 
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Quand  nous  sommes  en  Christ,  nous  avons  des  bénédictions
spirituelles. En dehors de Christ, nous avons des sensations. En Christ,
nous avons des bénédictions réelles. Pas du faux semblant, pas de la frime,
pas du fabriqué.  Mais, tant que vous cherchez à prétendre que vous êtes
dans  le  Pays  promis  alors  que  vous  n’y  êtes  pas,  vos  péchés  vous
atteindront.  Et  avant  longtemps  vous  vous  retrouverez  renfrogné  et  tout,
comme le dit l’expression, tout embarbouillé. Vous allez découvrir que vous
ne  possédez pas ce  dont  vous  parlez.  Mais  quand vous  êtes  en Jésus-
Christ, Il vous a promis une paix Céleste, des bénédictions Célestes, un
Esprit Céleste; tout vous appartient. Vous êtes dans le Pays promis et en
pleine  possession  de  tout.  Amen.  Comme  c’est  beau!  Oh,  mettons-nous  à
l’étude.

Maintenant, voici ce qui achoppe tant l’église. 
En lui Dieu nous a élus… (En Qui?) En Christ! (Eph. 1:3-7).
Comment avons-nous reçu ceci? Comment le savons-nous? Dieu, avant la

fondation du monde, nous a prédestinés! Qui?  Ceux qui sont dans le Pays
promis.

‘’…nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d’adoption
par Jésus-Christ, selon Son bon plaisir de sa volonté,

A la louange de Sa gloire… (Pour que nous puissions Le louer, comme
Il l’a dit. C’est ce qu’Il était, Dieu, nous voulons Le louer.)…louange de Sa
gloire de sa grâce par laquelle il nous a acceptés en son bien aimé. (C’est en
Christ que nous sommes acceptés). En lui nous avons la rédemption par son
sang, la rémission des p-é-c-h-é-s…’’

Maintenant,  souvenez-vous,  Dieu  vous  a  prédestinés,  par  Sa
prescience, comme quoi vous alliez arriver à Ceci. Dieu, par Sa prescience,
vous a prédestinés à arriver au Pays promis. Pour le chrétien, aujourd’hui, le
Pays  promis,  qu’est-ce  que  c’est?  “La  promesse  est  pour  vous,  pour  vos
enfants et pour ceux qui sont au loin (Actes 2:39). Dans les derniers jours, dit
Dieu, Je répandrai de Mon Esprit sur toute chair, vos fils et vos filles.” (Actes
2:14-18).  Et dans  Esaïe 28:18 : “Il  faut que ce soit précepte sur précepte,
règle sur règle; un peu ici, un peu là. Retenez ce qui est bon. Car c’est par
des lèvres balbutiantes et d’autres langues que Je parlerai à ce peuple. Et
voici le repos (le Repos), le pays du sabbat, dans lequel Je leur ai dit qu’ils
devaient  entrer.  Mais  malgré  tout  ça,  ils  n’ont  pas  voulu  écouter,  ils  ont
hoché  la  tête  et  se  sont  éloignés,  ils  ont  refusé  d’écouter.”  Voyez?
Exactement.

Regardez,  dans  Hébreux 4.1-10,  est-ce  qu’il  n’a  pas  parlé  d’“un  autre
Repos”? Dieu a créé le septième jour et leur a donné le repos le septième jour
(Gen.2.1-3).  Ailleurs Il  a encore parlé d’un jour de repos, “et aujourd’hui,
dans David”. Et puis, Il leur a donné un autre Repos: “Venez à Moi, vous tous
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qui êtes fatigués et chargés, et Je vous donnerai du Repos.” Entrez dans ce
Repos!  (Matt.  11:28-30).Car nous qui sommes  entrés dans ce Repos, nous
nous reposons de nos œuvres, comme Dieu s’est reposé des Siennes le jour du
sabbat.  Certainement.  Le  voilà  votre  Repos  du  sabbat.  Voilà  votre  vrai
Repos, dans ce Pays promis.

Et voilà. L’entrée dans ce Pays promis. Comment y entrons-nous? Nous y
sommes prédestinés. L’Eglise, par la prescience de Dieu, a été prédestinée
(à quoi?) à Son honneur, par Sa grâce, à glorifier, à adorer et à glorifier Dieu.
Papa, qui était là-bas au commencement, Il existait par Lui-même, Il n’avait
rien autour de Lui, Il voulait que quelque chose puisse L’adorer, alors Il a
établi d’avance et prédestiné une Eglise avant la fondation du monde, et Il a
mis leurs noms dans le Livre de Vie de l’Agneau immolé avant la fondation
du  monde,  pour  qu’ils  puissent  être  manifestés  pour  Sa  gloire  et  Sa
louange, à la fin des temps, alors que seront réunies toutes choses en un
seul Homme, Jésus-Christ. Gloire! C’est ça. Et voilà, c’est en plein ça, mon
frère, ma sœur. Ne bougez jamais de Là.

Qu’est-ce qui fait qu’ils sont différents des autres? Vous êtes une nation
sainte. (I Pierre 2:9-10).Qu’est-ce que vous avez fait? Vous êtes sortis de ce
pays-là.  Vous  êtes  dans  un autre  Pays.  Comment  êtes-vous  entrés  là?
C’est le Pays de la promesse. Quel genre de promesse? “Dans les derniers
jours,  dit  Dieu,  Je  répandrai  Mon  Esprit  sur  toute  chair.”  (Actes  2:14-
18).D’un seul Esprit, nous sommes tous baptisés, pour entrer dans ce Pays
promis là. Amen. Des frères et sœurs, alléluia, qui ont le cœur pur, aucune
jalousie, aucune inimitié, rien! 

Peu importe, si un frère s’est égaré, peu importe ce qu’il peut faire, vous
partirez à sa recherche. Il n’y a pas longtemps, je suis parti à la recherche d’un
frère qui s’était égaré. Un jeune homme m’a dit, il a dit: “Le coquin, laissez-le
aller. Laissez-le faire.” „ J’ai dit: “Si jamais j’en arrive au point où mon cœur
n’est pas porté vers mon frère, alors il sera temps pour moi d’aller à l’autel,
parce que je serai déchu de la grâce.” J’ai dit: “J’irai,  tant qu’il y aura un
souffle de vie dans son corps, et je le rattraperai quelque part, sur le chemin.”
Oui monsieur. Et je l’ai rattrapé, (alléluia) je l’ai ramené. Oui monsieur. Il est
rentré au bercail, il est en sûreté maintenant. Oui monsieur. Il se serait égaré,
ça, c’est sûr et certain. [5]

Car, Pierre a dit: “Repentez-vous, chacun de vous, et soyez baptisés au
Nom de Jésus-Christ, pour la rémission de vos péchés; car la promesse est
pour vous,” (quel Pays promis?) “ Pour vos enfants, et pour ceux qui sont au
loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.”

Qu’est-ce  qui  s’est  passé  (dans Nombres  13 and 14)?  Je  vous pose la
question. Or, moi, je suis un typologue, et tout homme qui connaît la Bible est
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un typologue.  Est-ce  qu’un seul  de ces  hommes-là  est  entré  dans le  Pays
promis? Pas un seul.  Qui l’a fait,  qui  y est  entré? Ceux qui  sont  allés les
premiers et qui sont revenus en disant: “Nous pouvons nous en emparer, nous
pouvons recevoir le Saint-Esprit, parce que Dieu l’a dit!’’ 

Pierre a dit, le Jour de la Pentecôte, que si je me repentais et que j’étais
baptisé au Nom de Jésus-Christ, je recevrais le Saint-Esprit, que la promesse
est  pour  moi.  Je  suis  prêt  à  le  faire.  Elle  m’appartient,  la  promesse
m’appartient.” Vous saisissez? “Maintenant la promesse m’appartient.  Je la
reçois, elle m’appartient. Assurément.” Ils ont été les seuls. (Actes 2:38-41). [6]

Ils sont comme les enfants d’Israël qui sont sortis d’Égypte et qui se sont
arrêtés  avant  le  Pays  Promis.  Quand  ces  enfants  d’Israël  avaient  quitté
l’Égypte, ils étaient forts d’environ deux millions de personnes.  Ils ont tous
voyagé ensemble, ils ont tous vu les mêmes miracles de Dieu, ils ont tous
eu part à la même manne et à l’eau du rocher frappé, ils ont tous suivi la
même nuée le jour, et la colonne de feu la nuit, mais seulement deux ont
atteint  le  Pays  Promis.  Seulement  deux étaient  de  vrais,  de  véritables
croyants. C’est exact, car la Parole nous dit que tous les autres sont morts à
cause de leur incrédulité; et  c’est à cause de l’incrédulité qu’ils n’ont pas pu
entrer. (Hébreux 3.19) Donc, puisque c’est ainsi, et que seulement deux sont
entrées, alors, les autres n’étaient pas des vrais croyants. Qu’est-ce qui faisait
la  différence?  Deux s’en sont  tenus à la  Parole.  Quand le  cœur  des  dix
espions leur a manqué à Kadès-Barnéa, Josué et Caleb n’ont pas hésité, car ils
croyaient  la  Parole,  et  ils  ont  dit:  “Nous  sommes  plus  que  capables  de
prendre le pays.”  Ils savaient qu’ils en étaient capables, parce que Dieu
avait dit: “Je vous ai donné le pays.” Après tout ce que ces Israélites avaient
vu de la puissance, de la bonté et de la délivrance de Dieu, ils ne sont pas
entrés dans le repos, qui est un type du Saint-Esprit. Donc, par là, vous pouvez
voir qu’il n’y en aura que très peu qui croiront jusqu’à recevoir l’Esprit
de Dieu. [7]

Tenons-nous dans la position de Josué et Caleb.  Notre pays promis à
nous commence à se profiler à l’horizon, comme c’était le cas pour eux.
Or, Josué signifie “Jéhovah-Sauveur”, et il représente le conducteur du
temps de la fin, qui viendra pour l’Église, tout comme Paul est venu comme
conducteur  originel.  Caleb  représente  ceux  qui  sont  restés  fidèles  avec
Josué. Souvenez-vous, Dieu avait fait naître Israël comme une vierge, avec Sa
Parole. Mais ils voulaient autre chose. L’Église de ce dernier jour a fait de
même.  Remarquez comment Dieu n’a pas fait avancer Israël, ou ne l’a
pas laissée entrer dans le pays promis avant le moment qu’Il avait prévu.
Or, les gens ont peut-être pressé Josué, le conducteur, en lui disant: “Le pays
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est à nous, allons-y, emparons-nous-en. Josué, tu es un homme fini, tu dois
avoir perdu ta commission, tu n’as plus la puissance que tu avais. Avant, Dieu
te parlait, tu connaissais la volonté de Dieu et tu agissais rapidement. Il y a
quelque chose qui ne va pas chez toi.” Mais Josué était un prophète envoyé
par  Dieu,  et  il  connaissait  les  promesses  de  Dieu.  C’est  pourquoi  il
attendait ces promesses. Il attendait une décision claire et nette de la part
de Dieu, et, une fois venu le moment d’avancer, Dieu remit toute la conduite
entre les mains de Josué, parce qu’il s’était tenu à la Parole. Dieu pouvait faire
confiance à Josué, mais pas aux autres. Ceci se reproduira en ce jour de la fin.
Le même problème, les mêmes pressions. [8]

Prédestinés  avant  la  fondation  de  la  terre  (pas  vrai?),  à  être  des  fils
d’adoption,  prédestinés  à  la  Vie  Eternelle.  Maintenant,  après  que  vous
entrez dans la Vie Eternelle, après que vous avez été sauvés, sanctifiés,
remplis  du Saint-Esprit,  vous êtes  des fils.  Maintenant  Dieu veut vous
placer dans votre position, oh, pour que vous puissiez œuvrer pour Son
Royaume et pour Sa gloire.

Voilà l’Evangile. C’est-à-dire, d’abord, d’entendre la Parole: “Repentez-
vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés.”
D’être débarrassés de tous vos péchés, d’invoquer le Nom du Seigneur Jésus-
Christ, en vue du Pays promis…La promesse est pour tous les voyageurs qui
sont en route. Si, ce soir, vous êtes parti de chez vous un pécheur, en vous
disant:  “Je  vais  aller  au  Branham  Tabernacle”,  Dieu  vous  donne  cette
possibilité ce soir. Il y a une seule chose qui vous sépare du Pays promis. Le
Pays promis, qu’est-ce que c’est? Le Saint-Esprit. Ce qui séparait Josué
du pays promis, c’était le Jourdain. Tout à fait exact. 

Moïse, qui était un type de Christ, a conduit les enfants  jusqu’au pays
promis, mais alors Moïse n’a pas fait entrer les enfants dans le pays promis.
C’est Josué qui les a fait entrer, et qui a fait le partage du pays. Jésus a
payé le prix,  les a conduits  jusqu’au Saint-Esprit.  Dieu a fait  descendre le
Saint-Esprit,  et  c’est  Lui  qui  a  mis  l’Eglise  en ordre,  en  position,  chaque
homme, en le remplissant de la Présence de Son Etre. Vous voyez ce que je
veux dire? Tous en Jésus-Christ; Dieu, qui a prédestiné la chose, l’appel de
cet Evangile!

Paul, dans Galates 1:8, a dit: “Si un Ange venait prêcher quoi que ce soit
d’autre,  qu’il  soit  anathème.”  La Vérité,  l’Evangile… Maintenant,  écoutez
bien, alors que nous continuons notre lecture, que nous terminons le verset.

‘’En lui vous aussi, après avoir entendu la Parole de la vérité, l’Evangile
de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui
avait été promis, (Éphésiens 1:13). [9]
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Et, souvenez-vous, le péché qu’Israël a commis (du fait de Balaam, qui a
dit  :  “Ils  sont  tous  pareils”),  ce  péché  n’a  jamais  été  pardonné  à  Israël
(Nombres 25:1-9). Et, regardez, je vais vous donner un chiffre frappant : sur
deux millions de personnes qui ont quitté l’Égypte, deux d’entre elles sont
entrées dans le Pays promis. Tous, ils ont mangé la même chose, ils ont tous
dansé par l’Esprit, ils avaient tous tout en commun; mais, lorsque le temps de
la séparation est venu, la Parole s’est chargée de faire la séparation. C’est
pareil aujourd’hui! La Parole s’est chargée de faire la séparation! Lorsque le
temps est venu, il a dit : “Eh bien, voyons, nous sommes…”

Tous ces Israélites, après avoir vu Moïse accomplir ça, alors ils se sont
retrouvés à l’endroit où ce grand conseil devait avoir lieu, chacun d’eux a dit :
“Nous suivrons Balaam, parce que  nous pensons que le Dr Balaam a raison.
Il est plus intelligent, plus instruit et tout, alors, nous allons accepter ça.” 

 Et Dieu ne leur a jamais pardonné, Il les a détruits là même dans le désert.
Et Jésus Lui-même a dit : “Ils ne viendront jamais, aucun d’eux n’est sauvé.” 

 Ils  ont  dit  :  “Nos  pères  ont  mangé  la  manne  dans  le  désert  pendant
quarante ans.” 

Il a dit : “Ils sont tous morts, Éternellement séparés d’avec Dieu. Ils sont
tous morts.” Certainement!  Parce qu’ils ont écouté une erreur. Alors que
Moïse, celui qui avait été confirmé par Dieu, et qui était un conducteur envoyé
pour leur montrer  le  chemin vers  le  pays  promis,  et  ils  avaient  bien suivi
jusque-là, mais là ils n’ont plus voulu continuer avec lui. 

 Donc, les croyants peuvent Le voir, mais les incroyants ne peuvent pas
voir que C’est confirmé. [10]

Comme Moïse a appelé une nation hors d’une nation, Christ aujourd’hui
appelle une Église hors d’une église, vous voyez; la même chose, en type : Il
les emmène au glorieux Pays promis Éternel.

Mais  voici  Moïse,  un  serviteur  fidèle  qui  avait  regardé  l’opprobre  de
Christ  comme des trésors plus grands que toutes les richesses de l’Égypte
(Héb. 11:23-27). Il est arrivé au bout du chemin, lui, un vieillard de cent vingt
ans. Il est monté sur la montagne, en sachant que la mort était devant lui, et il
a promené ses regards sur le pays promis (Deut. 34). Il a regardé, et à son
côté se trouvait son Conducteur, le Rocher. Il est monté sur le Rocher, et les
Anges de Dieu l’ont emporté dans la Gloire de Dieu, dans le sein de Dieu.
Pourquoi?  Huit  cents  ans  plus  tard,  il  était  toujours  conduit  par  son
Conducteur. (St. Matth 17:1-8). [11]

Et jamais Dieu n’a traité avec Israël, tant qu’elle n’est pas retournée
dans  sa  patrie.  Écoutez-moi!  AINSI  DIT  LE  SEIGNEUR,  Dieu  ne
traitera pas avec Son Église, tant qu’Elle ne reviendra pas dans sa patrie,
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le  Message  de  l’heure.  Revenez  à  l’original!  Laissez  tomber  vos  idées
méthodistes,  baptistes,  presbytériennes;  des  pentecôtistes,  des  Assemblées,
des unitaires, des trinitaires, de la “quintuplité”, et quoi encore, l’Église de
Dieu, les nazaréens, les pèlerins de la sainteté, l’Église de Christ,  tous des
mouvements antichrists! Et je me rends bien compte que ceci va partout dans
le monde. Tous dans l’erreur, tous du diable! Oh! la la! Il y a des hommes
saints  dans  chacun  d’eux,  il  y  a  des  gens  saints  dans  chacun  de  ces
mouvements. Mais l’organisation elle-même n’est pas de Dieu, et Dieu ne
la bénira jamais. Il ne l’a jamais fait. [12]

Peu importe depuis combien de temps vous êtes chrétien, si  vous avez
encore de ces esprits qui vous parlent, qui vous font sortir de vos gonds, qui
vous font parler de quelqu’un. Quand quelqu’un se présente et se met à parler
de quelqu’un d’autre, tout de suite vous vous mettez de la partie et, oh, vous
les dénigrez vraiment. C’est mal, ça, frère. Ne faites pas ça. Ça finira par
vous empêcher d’entrer dans le Pays promis. Si vous avez de ces espèces
de petites choses que vous ne devriez pas avoir, si l’amour de Dieu n’est pas
vraiment  dans  votre  cœur,  ne  voulez-vous  pas  être  assez  femme,  assez
homme, pour vous avancer et dire : “Ô Dieu, ici même je vais me vider tout
ça, ici même. Je vais repartir de cet autel une personne différente.” Voulez-
vous venir? [13]
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